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Queridos vecinos:
Llega un año esta fecha en la que me toca dirigirme a
ustedes. Lo he hecho ya en cuatro ocasiones previas en
las fiestas de nuestras pedanías, ahora nos toca a todos
juntos disfrutar de esta feria que podríamos decir que
es la que nos une a todos.
Feria que llega casi cuando se cumple un año al frente
de la localidad, un año de aprendizaje, de
descubrimiento y de mucho trabajo duro y un
momento por tanto en el que se hace cierto balance.
Tenemos que ver a Hornachuelos como un hijo, un hijo
que está creciendo y que en cada etapa requiere de sus
cuidados propios y concretos, pero un hijo es un hijo y
siempre velaremos por él. Eso estamos haciendo desde
el gobierno, Hornachuelos tiene un potencial que a
nadie se le escapa y que se está explotando, tiene
mucho camino andado, pero también tiene mucho por
hacer. Estamos en esa fase en la que hay muchos
proyectos que aún tienen que ver la luz, otros que
están en ideas previas y otros muchos ya
materializados que hay que seguir potenciando. Pero
de todos esos proyectos los más importantes son los
proyectos de vida de los melojas, esos proyectos que
siempre ha dicho este alcalde son los más importantes.
Queremos que los jóvenes melojas se queden en el
pueblo, queremos que los mayores no se vaya y
queremos que vengan más personas a formar parte de
nuestra localidad. Para eso hay que hacer un gran
esfuerzo en poner sobre la mesa todas las
herramientas y políticas para que los vecinos puedan
materializar esos proyectos de vida. 

Principalmente trabajo y apoyo a las empresas,
vivienda y opciones de ocio y cultura. El ocio es
fundamental para el desarrollo de esos proyectos de
vida, no se concibe un pueblo sin actividades lúdicas y
las ferias suponen una posibilidad que en nuestros
pueblos disfrutamos. Este ayuntamiento quiere
apostar fuerte por las tradiciones y las fiestas y la feria
es una de las más importantes. Desde la delegación de
fiestas se ha trabajado por hacer una feria para todos,
para jóvenes y mayores, con novedades e importantes
mejoras y sobre todo una feria segura. Por supuesto
que se puede hacer más y en ello estamos, cada año
dando pasos para ir mejorando y aprendiendo de
errores y sobre todo escuchando a los vecinos, a los
empresarios locales, a los feriantes.
Vecinos, nos toca disfrutar de la fiesta, del verano de
las actividades, de la buena compañía de familia y
amigos. Llega el momento de crear recuerdos y sin
lugar a dudas, la feria es ese lugar donde crear los
mejores.
Quiero tener palabras para todos los que hacen
posible que las fiestas en salgan adelante, delegada,
trabajadores y vecinos, gracias a todos. Me consta que
hay mucho esfuerzo, mucho cariño y mucho tiempo
dedicado. Pero la recompensa llegará con una feria de
lujo para estos días en la que los vecinos disfrutaran
un año más.
Vecinos y vecinas ¡Feliz Feria!
Julián López
Alcalde de Hornachuelos
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